

[10 de febrero]

Objetivo: Motivar a nuestra juventud a hacer evangelismo a través de las redes sociales.

I. Introducción. Vivimos en una época en la que las redes sociales se han convertido en más que una herramienta de comunicación, han llegado a ser un estilo de vida, donde todo lo tenemos “a un click” de distancia. La tecnología ha revolucionado la forma de comunicarnos de tal manera que ha facilitado prácticamente todas las áreas de la vida. Correctamente utilizada puede convertirse en un instrumento de evangelismo poderoso. Pero para lograr esto, tenemos que pensar en lo siguiente: Todos tenemos un amigo que necesita encontrar a Jesús, pero no ha podido ¿te imaginas ponerlo en contacto con Jesús con tan solo un click? En esta SJA descubriremos cómo lograrlo.

a. Momento de alabanza.

- A lado de Jesús (www.youtube.com/watch?v=EOaexeUO-R4)
- Jesús en mi ciudad (<https://www.youtube.com/watch?v=1aJRBnr1OGs>)
- Loãmoste oh Dios (www.youtube.com/watch?v=Xpwi991xpVo)

b. Honores e ideales de la SJA.

c. Bienvenida creativa.

Voz: La comunicación forma parte esencial de la vida cotidiana. La invención de las redes sociales ha beneficiado en gran manera la comunicación entre las personas, pero, ¿ha mejorado la comunicación entre las personas y Jesús?

Participante 1: Esta pregunta puede resonar en más de uno de nosotros. Les damos a todos una cordial bienvenida a esta Sociedad de Jóvenes Adventistas. Les invitamos a descubrir de qué manera podemos acercarnos a Dios, tal como lo hacemos con las personas en las redes sociales. Bienvenidos.

d. Canto tema: A lado de Jesús – Primera Fe.

e. Lectura bíblica: Isaías 41:10.

f. Momentum de oración.

g. Participación especial (cantos, poesías, cuadros, etc.).

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

a. Pase de lista.

b. Desafío.

c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un

power point.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO. Dos jóvenes pasarán a la plataforma e invitarán a la congregación a enviar el siguiente mensaje a 5 contactos de whatsapp: "Dios esta a un solo click de ti, acéptalo" y añadirán un versículo especial.
- b. Participación especial.
- c. Conexión bíblica. Con anticipación preparar un examen sobre el libro que corresponde el estudio de conexión bíblica y en este espacio hacer una evaluación por GP.
- d. Testimonio o entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio en su vida y que cuente su testimonio de conversión o reportaje alusivo al tema).
- e. Tema:

El surgimiento de las redes sociales ocurrió en un entorno social que necesitaba adaptarse al mundo tecnológico para facilitar la comunicación entre las personas. Sin embargo, no solo logró este objetivo, sino que también creó una amplia brecha para la interacción a través de Internet. Todos los que tenemos una red social poseemos un perfil público, a través del cual somos identificados.

La aparición de este medio tecnológico ha permitido que millones de personas se comuniquen entre sí con solo hacer click en la interfaz del chat. No obstante, ha provocado que una gran parte de los cristianos "socialicen más" pero "se conecten menos". Al mencionar esto, nos referimos al hecho de que pasamos gran parte del día interactuando socialmente, pero nos conectamos cada vez menos con Dios. ¿Qué pasaría si dedicáramos el mismo tiempo a "interactuar" con Jesús? ¿Cómo podemos estar en línea con Cristo sin dejar de estar en el mundo de las redes sociales? Esta tarde, recordaremos dos promesas divinas que nos ayudarán a estar "a un click de Jesús".

Promesa #1: Jesús siempre está "en línea"

Antes de ascender al cielo, Cristo hizo una de las promesas más reconfortantes para cada uno de nosotros: "Yo estaré con vosotros todos los días hasta el fin del mundo" (Mateo 28:20). ¿Acaso no es fascinante? La promesa divina es estar con nosotros todos los días de nuestra vida y con cada ser humano hasta que venga por nosotros.

La tendencia del uso de las redes sociales continúa creciendo; somos más quienes portamos un dispositivo, creamos perfiles y cuentas, y accedemos a todo el mundo desde cualquier lugar donde tengamos acceso a una red. Todos tenemos el mismo propósito: estar en contacto con otra persona. Pero cuando no hay conexión a la red, es casi imposible revisar



nuestros perfiles. Pero les tengo una gran noticia: no necesitamos una red o datos móviles para estar en contacto con Jesús. Él desea estar en íntimo contacto con nosotros y facilita la conexión al dejarnos su Palabra. En ella, Jesús siempre está "en línea" para nosotros. Cuando nos acercamos a su Palabra, estamos haciendo clic con Jesús.

Promesa #2: Jesús siempre está "disponible"

El Señor no solo está en línea para nosotros, sino que también está disponible para escucharnos, guiarnos y responder a nuestros mensajes. Su promesa es: "No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te fortalece; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia" (Isaías 41:10).

¡Qué maravillosa noticia! Dios prometió estar siempre ahí para ayudarnos, sustentarnos y fortalecernos. A menudo, cuando intentamos contactar a alguien en nuestras redes, esperamos a que estén disponibles para responder nuestros mensajes. Sin embargo, con Cristo no es así. Él siempre está disponible para nosotros sin importar la hora o el momento en el que nos acerquemos. Dios fortalecerá nuestra vida espiritual cuando, en oración, le pidamos que lo haga. El Señor se manifiesta de inmediato en nuestra vida y nos recuerda que siempre estará disponible para sustentar nuestras vidas.

Amigos y hermanos, ¡cuán bueno es Dios! Nos concede el grato honor de estar en contacto con él a través de sus dos redes divinas: la oración y la Biblia. Confiemos en sus promesas; él siempre estará "en línea y disponible" para responder a nuestras súplicas. Procuremos estar en contacto con Jesús, ya que él nos da el privilegio de estar a tan solo un "click" de distancia.

IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado.
- b. Canto de despedida de sábado.
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal. Generar una imagen que se pueda compartir a través de las distintas redes sociales de cada asistente a la SJA, la fotografía debe ir con una invitación a poner la vida en manos de Jesús.

Elaborado por:

Ptr. Francisco Daniel Roblero Zacarias

Capellán Colegio Independencia | Asociación Oeste de Chiapas: